

Hilfe für das verlassene Kind e.V. | Am Kirschberg 1 | 36341 Lauterbach

JAHRESRÜCKBLICK 2025 UND AUSBLICK 2026

zu Beginn des neuen Jahres möchten wir die Gelegenheit nutzen, Ihnen von Herzen Danke zu sagen. Ihre treue Unterstützung hat es uns auch im vergangenen Jahr 2025 ermöglicht, wichtige Schritte zu gehen und nachhaltige Hilfe für Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene, Frauen und Familien in schwierigen Lebenssituationen zu leisten.

Rückblick 2025 – Ein Jahr des Aufbruchs

Das Jahr 2025 stand ganz im Zeichen des Neubeginns: Der Bau des Frauenhauses für den Vogelsbergkreis konnte erfolgreich gestartet werden. Dieses Projekt ist ein bedeutender Meilenstein für unsere Arbeit und ein starkes Zeichen dafür, dass wir Schutz, Stabilität und neue Perspektiven dort schaffen, wo sie dringend gebraucht werden.

Mit Ihrem Vertrauen und Ihrer Unterstützung haben Sie dazu beigetragen, dass aus einer Vision nun konkrete Realität geworden ist. Jeder Stein, der gesetzt wurde, steht sinnbildlich für Hoffnung, Sicherheit und einen Neuanfang für viele Frauen und ihre Kinder.

Ausblick 2026 – Ein Jahr der Umsetzung und Weiterentwicklung

In diesem Jahr wird das Frauenhaus fertiggestellt und im Herbst 2026 ist der Start des Betriebs geplant. Die bisherige Übergangsgruppe wird dann in die neuen Räumlichkeiten einziehen können – ein großer Schritt hin zu mehr Schutz, Ruhe und Stabilität für die betroffenen Frauen und Kinder.

Zusätzlich können wir nach dem Einzug in die neuen Räumlichkeiten mehr Menschen einen Schutzraum bieten. Darüber hinaus werden 2026 die Planungen für den Umbau unseres Haupthauses intensiviert.

Ziel ist es, dieses künftig noch besser an die heutigen Anforderungen anzupassen, insbesondere im sensiblen Bereich der Mutter-/Vater-Kind-Arbeit. Nach dem Umbau soll es möglich sein, komplett Familienmodelle aufzunehmen und gemeinsam mit ihnen nachhaltige Perspektiven für ein neues Leben zu entwickeln.

Zusätzlich soll durch eine räumliche Erweiterung ein zusätzliches Angebot geschaffen werden. Über die Planungen hier werden wir Ihnen gerne im Laufe der Zeit in unseren Aussendungen berichten, sobald diese konkretisiert wurden.

Dank und gute Wünsche

All diese Vorhaben wären ohne Menschen wie Sie nicht möglich. Ihre Unterstützung – ob groß oder klein – hat unmittelbare Auswirkungen auf das Leben vieler Kinder, Jugendlicher, junger Erwachsener, Frauen und Familien.

DAFÜR DANKEN WIR IHNEN VON HERZEN!

FÜR DAS NEUE JAHR 2026

wünschen wir Ihnen Gesundheit, Zuversicht und viele persönliche Glücksmomente.
Möge es ein Jahr sein, das Ihnen Freude, Frieden und Erfüllung bringt.

Wir freuen uns, wenn Sie uns auch im kommenden Jahr auf unserem Weg begleiten.

Bitte beachten Sie, dass wir ab sofort eine neue Spendenkontonummer führen. Wir würden uns freuen, wenn Sie künftig diese nutzen.

Spendenkonto: IBAN DE45 5309 3200 0004 2583 04 | **BIC** GENODE51ALS

Mit herzlichen Grüßen und großem Dank



Marc Simon

Tel.: 06641 9675-14 | marc.simon@haus-am-kirschberg.de